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■松野正一実行委員長
今年度60周年記念事業がいろいろありま

すが、１カ月弱となったU－12サッカー大
会が海外チームを入れて国際交流を含めて開
催されます。Wカップサッカーの熱意に乗っ
て盛り上げたいと思います。皆様の絶大なる
協力をお願いします。
■津久井功実行幹事
U－10サッカー大会を７年前より、川場

やザスパにお世話になり続けてきました。子
供達に更に貴重な体験をしてほしい、利根沼
田の魅力を発信したいと思い、中国・タイ・
韓国の海外組と在日朝鮮チームと日本各地の
チームで大会を行い、交流していただき、国
際感覚を広めてほしいと思います。多くの方
のご協力をお願いします。
■橋本　淳川場スポーツコミッション代表様
U－10で2013年よりお世話になり続けて

これました。今回は外国４チーム、国内10
チームで国際大会を開催していただき、私達
も運営にご協力させていただきありがとうご
ざいます。毎年参加者は川場の自然や食べ物
を楽しんでいましたので、今回も交流につい
て企画したいと考えています。
■倉尾正典ザスパスポーツクラブ理事長様
大会運営が９割決まり、17日マスコミに

発表することとなりました。最終日に決勝を
行います。各試合にも応援のご協力をお願い
します。

参加チームは、在日朝鮮を入れ４チームと
国内から４つのJクラブ、４地区のクラブ、
沼田と沼田選抜の14チームが２グループに
分けてリーグ戦をして決勝トーナメントを行
います。
ザスパで試合運営協力をさせていただきま

すが、多くの方が見に来ていただいて盛り上
げていただきたいと思います。
■山田龍之介実行部長
大会の運営はザスパにお願いします。５日

の夜は沼田まつりを見学していただきます
が、姫本に集まり、大会Tシャツを着てもら
い行動します。会員の方も沼田以外12チー
ムが動くので案内等のご協力をお願いしま
す。
６日は夜交流会を田園プラザで行います

が、子供中心なので、アルコールはありませ
ん。終了後会員は施設内のそば屋で慰労会を
行います。川場や沼田の子も公募参加もあり、
交流を深めてほしいと思います。
当日会員は午後５時集合、オープニングに

薄根ふるさと太鼓、６時開会、セレモニーを
行い、再度薄根ふるさと太鼓とシアターポラ
ンの広場が出演、各チームの演出があり、７
時45分終了となります。
交流会で約100万円、大会で約200万円の

事業となります。会員の絶大なる協力により
実のある事業にしたいと思います。
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Ｕ－12サッカーアジア大会成功に向けて
創立60周年記念事業



■司　会　　 木下康彦SAA出席委員長
■ソング　我等の生業　　　　石澤雄一郎君
■来賓及び来訪ロータリアン
川場スポーツコミッション　　橋本　淳様
ザスパクサツ群馬　　　　　　倉尾正典様

関　真一会長
先週の初例会には多くの出席いただき、良
いスタートが切れました。西日本では歴史的
な豪雨による災害で多くの犠牲者と被災者の
方が出て、お見舞い申し上げます。
７日には地区インターアクト合同会議があ
り、佐藤委員長はじめ参加者の皆様お疲れ様
でした。
８月の記念事業が１カ月弱となり、ワール
ドカップの熱をそのまま盛り上げられればと
思い、本日は説明いただき、多くのご協力を
お願いいたします。
今年度がスタートしましたが、RI会長の

方針を確認したいと思います。宮内地区ガバ
ナーによる会員必携に解説されていますが、
RIテーマはインスピレーションになろうで
す。ひらめきなどの意味で使われることが多
いのですが、鼓舞する人、心を奮い立たせる
人、激励する人という意味もあります。
各自が役割において、変革を求めて行動し
て、成長させる原動力、創造的刺激を与えて
発奮材になり、リーダーシップを発揮しよう
という意味です。
ロゴマークはうねる大波をインスピレーシ
ョンの象徴として、世界に変化をもたらすロ
ータリーの波動を表現しています。
RI会長の祖国バハマをはじめ、地球温暖

化により海面上昇により存在が不安視されて
います。環境問題という憂いをこのマーク象
徴されました。
当クラブがどのようなインスピレーション
を与えられるか、ご協力をお願いします。

戸部聖之幹事
◎当クラブ例会変更について
・８月７日を６日田園プラザでの交流会。
・８月14日取消日
・８月21日家族納涼会

◎SAA出席委員会　　 田辺祐己副委員長

・７月３日

◎ニコニコ委員会　　　　　石澤雄一郎委員　
・関　真一君　初例会には多数の出席で盛大
にでき良いスタートとなり。橋本様・倉尾
様ご指導ご協力をお願いします。

・割田一敏君　８日裏千家の月釜に春日、桑
原滋、須田羊子、千秋、持谷会員に参加い
ただきありがとうございました。須田千秋
会員の創作菓子に感謝です。

・ニコニコ一週間　創立60周年記念事業に
むかって。
金井正樹君　　塩浦敬之君　　阿形登氏君
松野正一君　　桑原敏彦君　　天野純一君
津久井功君　　宮澤孝幸君　須田羊子さん
今井幸吉君　　戸部聖之君　西田俊太郎君
桑原　裕君　　佐藤　勉君　石澤雄一郎君
南雲達也君　　吉野　登君　須田千秋さん
中島　建君　　飯島千明君　　保坂充勇君
赤間昌彦君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　宮澤孝幸委員長
関　真一君　　戸部聖之君　　金井正樹君
塩浦敬之君　　桑原敏彦君　　松野正一君
津久井功君　　桑原　滋君　西田俊太郎君
今井幸吉君　　佐藤　勉君　石澤雄一郎君
宮内明彦君　　割田一敏君　須田羊子さん
南雲達也君　　吉野　登君　須田千秋さん
飯島千明君　　保坂充勇君　　金子秀行君
宮澤孝幸君

◎情報史料分類選考委員会　　宮内明彦委員
７月号友の紹介。ロータリーとはに世界や

日本の会員数・クラブ数が出ていますので毎
月の変化を確認されてはと思います。RI会
長メッセージは毎月お読み下さい。RI会長
の紹介と当地区ガバナーの紹介をお読み下さ
い。姫路の三木明RI理事も紹介されていま
すので、沼田に来ていただく方ですのでお読
み下さい。
◎前年度ニコニコ表彰　　吉野　登前委員長
宮内明彦君　　阿形登氏君　　天野純一君
飯島千明君　　今井幸吉君　　櫛渕光彦君
松野正一君　　宮澤孝幸君　　清野啓介君
関　真一君　　割田一敏君　西田俊太郎君
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委員会報告

幹事報告

会長の時間

例 会 報 告
会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 35名 ７名 64.62 ％

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 61名 ０名 87.14 ％


